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本年もよろしくお願いいたします
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　令和６年の新春をお健やかに迎えられ、謹んでお

慶び申し上げます。

　さて、ようやくビヨンド・コロナへと移り活気を

取り戻しつつありますが、“Windows95”の出現

に端を発する失われた30年をリカバリーする勢いは

ありません。それほどわが国がデジタル革命に乗り

遅れた影響は大きく、加えて、ミレニアム世代やZ

世代といわれるデジタルネイティブが、令和７年に

は生産年齢人口の過半を占めることとなり、デジタ

ル不可避の社会に突入します。

　そのような中、経済界に求められるのはイノベー

ションを起こすことです。｢新しいアイディアが社

会的意義のある新たな価値を創造し、社会的に大き

な変化をもたらす変革」に向け、デジタルテクノロ

ジーを味方に業を創起しなければなりません。すな

わち、地域において創業や起業しようとする人材を

発掘し、育成することです。そしてスタートアップ

後には、存分に力を発揮できるよう支援することが

大切です。加えて、オンラインでのビジネスモデル

を補完するための公共交通網整備は不可欠で、東京

駅や羽田空港へ何分で行けるか、ということが決め

手となります。

　ところで、射水市が合併して20年近く経ちますが、

これまで射水市商工協議会において市全体の近未来

構想を策定することはありませんでした。しかしな

がら、昨年ようやく射水地域ビジョン策定会議を立

ち上げることができ、これで市全体を俯瞰したまち

づくりのアイディアを発信することができます。ま

さに経済団体としての面目躍如といったところです。

　また今年は、韓国・仁川商工会議所と姉妹締結し

て20年になります。秋には仁川より多数来訪いただ

き、これまでとは少し違う形で旧交を温められれば

と考えます。余談ですが、昨年11月に表敬した際に

は大歓待していただきました。

　年頭にあたり、今年も地域経済の発展に尽力して

まいりますので、会員各位には何卒倍旧のお引き立

てを賜りますようお願い申し上げ、併せて今後益々

のご隆盛をご祈念申し上げます。

年頭所感

年頭のご挨拶年頭のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます謹んで新春のお慶びを申し上げます
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日本商工会議所　会頭　　小 林　　 健日本商工会議所　会頭　　小 林　　 健

　明けましておめでとうございます。

　2024年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

（時代の転換を図るチャンスの年に）

　さて、昨年の経済社会情勢は、内外ともに不透明

さと緊迫の度が増した１年でありました。世界では

ロシアによるウクライナ侵攻の長期化に加え、中台

間の緊張、イスラエルとパレスチナ武装勢力間の衝

突も深刻化するなど地政学リスクが増大する１年と

なり、国内ではアフターコロナで緩やかに景気が回

復するものの、１ドル=150円前後の歴史的水準に達

した円安や41年ぶりの上昇率を記録した消費者物

価・エネルギー価格の高騰の影響、深刻さを増す人

手不足など、依然として厳しい状況にあります。本

年も、先行き不透明な状況が続くことは一定程度覚

悟しなければなりません。

　一方、コロナ禍を乗り越え、社会経済活動の正常

化が加速したことで、設備投資意欲が顕在化し、約

30年ぶりの高い賃上げが実現されるなど、時代の転

換が萌芽しています。今こそ、デフレ経済からの完

全脱却、成長と分配による経済好循環を実現してい

く絶好のチャンスにしなくてはなりません。

　政府におかれては、岸田内閣が掲げる「新しい資

本主義」の成長戦略を確実かつ速やかに実行に移す

ことで、生産性向上に裏付けされたモデレートな物

価上昇、構造的な賃金上昇を実現し、持続的な成長

型経済への転換を果たしていくべきであります。短

期的利益に拘泥することなく、中長期の安定的経済

発展のための「攻めの経済」、すなわち成長基盤の

強化に寄与する政策に国家資源を集中し、官民一体

となって、グローバル競争を勝ち抜く足腰の強化を

図ることが重要だと考えます。昨年の総合経済対策

では、中小企業のチャレンジを支援する方針が明確

に示され、エネルギー高騰や物価高対策に加えて、

潜在成長率の底上げに資する対策も多く打ち出され

ました。あとは実行あるのみです。

（「停滞」から「成長」へ）

　当然のことながら、われわれ民間も政府に環境整

備を求めるだけでなく、｢停滞」から「成長」へとマ

インドを切り替えるとともに、時代の大きな変化を

的確に捉え、自己変革に挑戦していかなければなり

ません。創意工夫に知恵を絞り、絶えざるイノベー

ションや事業の再生、再構築にまい進し、人や設備

への投資を活性化させることが、経済全体としての

新たな雇用の拡大、賃金増、さらなる需要増といっ

た好循環を産み出すことにもつながります。また、

原材料や光熱費、労務費などの原価を吸収し、適正

な利益を確保するためには、｢取引価格の適正化」が

不可欠であります。引き続き、｢パートナーシップ構

築宣言」の実効性向上に向け、価格協議・価格転嫁

が商習慣として定着するよう、われわれとしても粘

り強く取り組んでまいります。

（125万会員のネットワーク力を生かす）

　日商会頭に就任し、１年と２カ月が経過しました。

この間、副会頭11商工会議所を訪問するとともに、

各ブロックの総会や青年部、女性会の全国大会にも

参加し、地域の第一線で活動されている会員事業者

の皆さまと意見交換する機会に恵まれ、多くの示唆

を頂きました。この場をお借りして、心から感謝申

し上げます。また、昨年６月に日韓商工会議所首脳

会議を開催し、10月には、４年ぶりとなる経済ミッ

ションを率いてフィリピン・マレーシア・シンガ

ポールを訪問し、民間経済外交を本格的に再開して

います。｢原点は対話である」が私の信条であり、本

年も可能な限り各地を訪問し、国内外の皆さまとの

対話を重ねるとともに、経営指導員など現場により

近い方々の声も踏まえ、活動の軸である「現場主

義」｢双方向主義」を実践してまいる所存です。

　われわれ商工会議所の最大の強みは、全国515商

工会議所125万会員のネットワークであり、中小企

業が直面する課題が複雑化する中、このネットワー

ク力を最大限に生かした行動が必要です。2025年に

は大阪・関西万博が控えており、地域の多様な主体

の連携拠点として、全国的な機運の醸成を図るとと

もに、ビッグイベントを新たな成長につなげていく

動きを強力に後押ししてまいります。本年も「地域

とともに、未来を創る」理念のもと、地域経済が再

び成長と分配の好循環や豊かさを実感できるよう、

515商工会議所の総力を結集してまいりたいと存じ

ます。皆さまの一層のご支援とご協力を心からお願

い申し上げます。

以上　

年頭所感年頭所感
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射水商工会議所青年部　会長　　関 原　範 之射水商工会議所青年部　会長　　関 原　範 之

　新年あけましておめでとうございます。謹んで新

春のお喜びを申し上げます。旧年中は当青年部の活

動に対し、格別なご理解とご協力を賜り厚く御礼申

し上げます。

　さて、本年度は「ACTION～一人ひとりの行動

が未来を切り拓く～」のスローガンのもと、会員そ

れぞれが使命感と行動力をもって活動して参りま

した。

　また、本年度９月に「日本商工会議所青年部第43

回北陸信越ブロック大会射水大会」を当青年部が主

管となり開催致しました。北陸信越ブロック内はも

とより日本各地より多くの会員が射水に集い、大会

を通じて地域を超えた交流を図り、連携の輪を拡げ

ることができました。開催にあたりまして、射水商

工会議所並びに女性会の皆様よりお力添えを賜りま

したことに改めて感謝申し上げます。

　皆様におかれましては、当青年部の活動に対し、

引き続きのご理解を賜りますようお願い申し上げ

ます。

　結びに、新しい年が皆様にとりまして輝かしい一

年となりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶

とさせていただきます。

新年のご挨拶新年のご挨拶

射水商工会議所女性会　会長　　小 杉 奈津子射水商工会議所女性会　会長　　小 杉 奈津子

　新年明けましておめでとうございます。

　皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと、お

慶び申し上げます。

　平素は女性会の事業運営に対し、ご理解ご鞭撻を

賜り厚く御礼申し上げます。

　昨年５月、新型コロナウィルスに対する感染症の

分類が５類へと引き下げられ規制も緩和されたこと

から、ようやく様々な事業を再開することが出来ま

した。単会の事業としまして「メンタルケアや女性

の体調の変化についてのセミナー」｢法改正による

相続登記についてのセミナー」を開催し多数の皆様

にご参加頂きました。また県内視察では南砺市の松

井機業さんを訪問し、当時の社長の次女で後継者

（現社長）の紀子さんより、伝統工芸の継承・会社

の継承などのお話を、後継者の立場からお話しして

頂きました。若い後継者の方からのお話は、経営に

携わる私達には大変参考になり今後に生かせる有意

義な視察になりました。

　他にも県連の事業としての講演会、視察会、観月

会や新潟での全国大会への参加など、忙しくも充実

した一年になったのではないでしょうか。そして、

多方面の方との交流や何よりもマスクをはずし皆様

の笑顔を見てお話が出来ることを本当に嬉しく思っ

た一年でした。

　甲辰の年は、今まで蒔いてきた種が芽を出し形に

なる年だと言われております。コロナ渦の中、皆様

がしてこられた工夫や、努力が芽を吹き、実り多き

年となりますことをお祈り致しております。

　今後とも当女性会に対し、ご指導ご鞭撻を賜りま

すようお願い申し上げます。

新春を迎えて新春を迎えて
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今年、年男を迎えられる本所議員の方々に「座右の銘」を掲げていただきました。

本年が明るい未来の始まりの年となるよう祈念いたします。年男年男

One for All, All for One

　孔子の言葉に「六十にして耳順う」という言葉があ

ります。人の話に耳を傾けるということです。年を取

り、会社の役職が上がって「自分の考えが一番正し

い」と勝手に思ってしまっているかもしれません。今

一度、会社の人、地域の方々、お客様、その他ステー

クホルダーの方々の話に素直に耳を傾け、色々な情報、

意見を入手して、変な偏りのない良い判断が出来るよ

うに心がけたいと思います。

ＪＦＥミネラル株式会社

代表取締役副社長　　大 島　健 二

押忍の精神・忠孝の精神

　毎年１月１日に手帳に揮毫し、自身を鼓舞していま

す。自身に与えられた仕事（役職）を責任をもって務

める。役が人を育てる、このことが、人が育つとの思

いで、社会人になって以来、特に年上の人と接してき

ました。自分の思った通りに行かないのが、この世で

あり、『まぁ、世の中こんなもんや！』と揮毫してき

ました。年上の人となった今、もうひと踏ん張りの熱

意ですね。國士記

北陸ポートサービス株式会社

　　　　　　　　　　加 治　秀 夫

温故知新

　｢故きを温ねて新しきを知る」言葉の通り、過去の

事柄を理解し、価値の再発見をするためにも、自分の

考え方やこだわりに基づいて主義主張をするだけでは

なく、お互いの話を聞きながら未来への道筋を新たに

決めていかなければならない。コロナ禍で変わるべき

もの、変わってはいけないものの本質を初心に戻って

再確認し、より良い考えをつくりだしたい。40代の

年男の今年、自分に求められるものを考えこの言葉を

胸に頑張っていきたい。

株式会社新湊ヤンマー

　　　　　　　　　　野 村 勇 喜

関わる全ての事を自らの使命ととらえ、
常に勇気を持って行動する　

　｢関わる全ての事を自らの使命ととらえ、常に勇気

を持って行動する｣ 。これは、20年前青年会議所時代

に私が書いた言葉です。この言葉をカードに書き名刺

入れに入れて持ち歩いているのを、この原稿依頼を受

けて思い出しました。歳を重ねるといろいろな事が面

倒になり、行動を起こさなくなります。｢使命・勇

気・行動」20年前みたいに身体は動きませんが、ま

だまだ心は動かせるはず！還暦を機に忘れていた気持

ちをもう一度奮い立たせてみようと思います。

株式会社小杉稔商店

　　　　　　　　　　小 杉　一 彦

　射水商工会議所の皆様におかれましては、健やかに

新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

　私は、1964年（昭和39年）生まれで満60歳となり

還暦を迎えます。今年の干支は辰年であり、平和の祭

典とも呼ばれるオリンピック・パラリンピックがパリ

で開催されますが、戦争が終結して世界平和が辰成

(達成）されることを心から願っています。そして、

森羅万象は全てが流動変化するものであることの本質

に機敏に対応することを改めて胸に刻みます。

八嶋合名会社

　　　　　　　　　　八 嶋　浩 久

諸行無常 人間万事塞翁が馬
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先月の事業 Pick　up

　令和６年１月からは、電子取引の取引情報を電子データの形で保存することが必須となります。これによ
り今までプリントアウトした後に電子取引データを消していた場合も消さずに、一定のルールに従って事務
処理規定を制定し保存する等の必要が生じます。これらの原則的な取り扱いとして、【可視性の担保　①モ
ニター・操作説明書等の備え付け、②検索要件の充足】【真実性の確保　①不当な訂正削除の防止に関する
事務処理規定を制定し、尊守する。】といったいくつかの要件を満たす必要がありますが、「人手不足」
「システム導入が難しい、間に合わない」「資金不足」といった幅広い理由で、所轄税務署長が相当の理由
があると認める場合（事前申請等は不要）については、それぞれ下記のとおり救済措置が講じられます。

　12月５日(火)～６日(水)、建設・運輸通信部会主催の視察研修会を実施

しました。１日目は大阪府咲洲庁舎へ訪問し、公益社団法人2025年日本

国際博覧会協会　堤成光参事より、万博の歴史、大阪・関西万博の開催概要について説明を受けました。説

明の後、咲洲庁舎から会場である夢洲の展望視察を行いました。その後、大阪商工会議所へ移動し、地域振

興部次長兼万博協力推進室　本奈美課長より、大阪商工会議所の万博に向けた取り組みについて説明を受け

ました。２日目は京都の高台寺（掌美術館、圓徳院）、滋賀の比叡山（延暦寺）を拝観しました。参加者か

らは「大阪・関西万博の開催が迫っている実感が湧いてきた。開催が楽しみ。」という声が聞かれました。

建設 ･ 運輸通信部会主催
　大阪視察研修会 実施
建設 ･ 運輸通信部会主催
　大阪視察研修会 実施

12

5 6～

　11月22日(水)～23日(木)、韓国・仁川商工会議所に正副会頭を含

め６名で訪問し、仁川・射水両商工会議所友好姉妹提携20周年記念

事業等について懇談しました。令和６年の10月中旬に本市に訪問い

ただき、記念事業を開催することとなりました。また、沈載善会長より2003年に初めて国際交流がスタート

してから約19年間の交流の振り返りを中心に、仁川国際都市の最新経済情勢をお聞きし、その後、仁川経済

自由区域の視察を行いました。短い時間ではありましたが、約６年ぶりの再会に際し、温かく迎えていただ

きました。

韓国 ･ 仁川商工会議所 訪問韓国 ･ 仁川商工会議所 訪問
11

22 23～

　本所が取り扱うアクサ共済・保険に加入いただいている事業所を対象に、

共済加入事業所優待事業バスツアー「恐竜博物館と永平寺を巡る旅」を実

施し、事務局を入れて大人18名、子供３名、合計21名が参加しました。

　当日は「福井県立恐竜博物館」を見学、｢越前おおの荒島の郷」にて昼食・お買い物をし、｢永平寺」を

拝観しました。中でも福井県立恐竜博物館は昨年の７月にリニューアルし、新しいモニュメントや３面ダ

イノシアター等が新設しており、参加者の方からは、もっと見たかった、との声が聞かれました。その他

の観光地に関しても、普段個人では行けないところに行けて嬉しかった、とのお言葉をいただきました。

共済加入事業所優待事業バスツアー
｢恐竜博物館と永平寺を巡る旅｣ 実施
共済加入事業所優待事業バスツアー
｢恐竜博物館と永平寺を巡る旅｣ 実施

12

3

　電子取引データを消さずに保存しつつ、税務調査などの際に電子取引データや電子データを
プリントアウトした書面を渡せるようにしておくことが大切です。　　　　　　(Y.S記 )

■【可視性の担保】検索要件の見直し

　｢２課税年度前の売上高が5,000万円以下の
方」または「電子データをプリントアウト
して日付及び取引先ごとに整理されている
方」は、電子取引データの「ダウンロード
の求め」に応じるようにしていれば検索条
件の充足については不要となります。

■【真実性の確保】

　専用のシステムを導入していなくて
も、「ルールを決めて守っていただく
こと」で満たすことが可能です。国税
庁のＨＰに掲載の事務処理規定のサン
プルを参考に社内のルールを決めて守
ることが必要です。

詳しくは
 国税庁の

 特設サイトへ

職員の気になるワード 改正電子帳簿保存法
現行の「宥恕措置」の令和６年１月からの廃止に救済措置!!

ゆうじょ
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　12月10日(日)、射水ＹＥＧ親睦委員会が主催す

る、家族親睦事業「LOVE is Action」が開催

されました。

　12月とは思えないほど暖かな日柄の下、新港

ビルをスタート地点としてのバスツアーがスター

トしました。

　最初の目的地は昨年国宝に指定された雲龍山勝

興寺、近過ぎるが故に中々足を運ぶ機会のない観

光地で、七不思議の発見に挑むことで、新たな地域の歴史と魅力を発見する事が出来ました。

　第二目的地は、リニューアルしたばかりの氷見市海浜植物園で、新しくなった設備を満喫する

と同時に、特製フレームを使って家族写真の撮影をしました。

　そして、大親睦会の会場となった磯波風では、委員会メンバーが用意した多くのプレゼントを、

参加してくれた奥様や子供たちがワクワクするような演出と共にお渡しする事が出来ました。

　年末に開催される恒例の親睦事業ですが、家族同士の交流の

場となると同時に、新たな絆を生み出す機会となりました。宮

下委員長率いる親睦委員会の皆様、本当にありがとうごさいま

した！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(K.M記)

12

10 家族親睦事業「LOVE is Action」開催

主な今後の動き主な今後の動き会議所
１/12●金　新年経済懇談会

１/15●月　経営課題解決個別相談会（IT･DX大野氏）

１/17●水　経営課題解決個別相談会（社労士吉田氏）

１/22●月　
まるごと射水フェア in日本橋とやま館

　～28●日

１/24●水　
彩の国ビジネスアリーナ2024

　～25●木

１/29●月　経営課題解決個別相談会（IT･DX大野氏）

　　　　　小規模企業者経営改善資金審査会

１/30●火　ビジネス商談会

　　　　　経営課題解決個別相談会（石倉氏）

１/31●水　経営課題解決個別相談会（社労士吉田氏）

　２/１●木　いみず塾「大人のための論語」

　２/３●土　
クロスネーション

　～24●土　

　２/３●土　クロスネーション点灯式　

サイバーセキュリティ講演会のお知らせ

日　時 令和６年１月31日 ●水

　午後４時～５時

場　所 救急薬品市民交流プラザ
１階　研修室
 (射水市戸破4200-11)

申込・問合せ先 射水商工会議所　T E L  0766－84－5110／　FAX  0766－84－5245

講　師 NTTコミュニケーションズ株式会社
情報セキュリティ部

　　　　部長　小 山　　覚 氏

演　題 企業に求められる

サイバー犯罪＆攻撃対策

青

年

部

だ

よ

り

青

年

部

だ

よ

り

事業の様子は
コチラから
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インフォメーションインフォメーション

(令和６年１月１日現在)

金　融　関　係

主な公的融資制度の利率

資　　金　　名

日本政策金融公庫

(国民生活事業)

富　山　県

射　水　市

マ ル 経 融 資

普 通 貸 付

小 口 事 業 資 金

中小企業振興資金

利率(年)

1.20％

1.10～3.60％

年1.80%以内

年1.80%以内

新 春 講 演 会

公益社団法人　高岡法人会
TEL　23－8855　　FAX　26－1216

日　時 令和６年　１月25日 (木)
　14：00～15：30

場　所 高岡商工ビル　２階大ホール

演　題 ｢ウクライナ危機
　　その背景と国際的影響」

講　師 慶應義塾大学総合政策学部
　教授　廣瀬　陽子 氏

定　員 100名

※事前申し込みが必要です。

（先着順とし定員になり次第締め切りさせていただきます）

ホームページ (https://www.houjin-takaoka.com/) を
ご確認の上、お申し込みください。

入場無料

和令 ５ 年 分 の 確 定 申 告 に つ い て
高岡税務署の申告会場は２月16日(金) から受付を開始します。

申告会場への入場には「入場整理券」が必要です。

国 税 庁 の

L I N E 公 式

アカウント

※当日分の入場整理券は、税務署の申告会場でも配付しますが、数に
　限りがあります。

税務署の申告会場では、ご自身のスマホをお使いいただき、ご自身で申告書を作成して

いただきますので、マイナンバーカード（暗証番号）もお忘れなくお持ちください。

事業所得の申告相談や、インボイス制度の導入に伴う消費税の申告相談が増加することから、

税務署の申告会場の混雑が予想されます。

（年金所得者や給与所得者の方は、市役所でも申告相談を行っています。）

入場時間は９時から16時です。（土・日曜日及び祝日は除きます。）

税務署の申告会場の混雑緩和のため、申告会場への入場には、入場できる

時間帯が指定された「入場整理券」が必要です。

入場整理券は、国税庁L INEの公式アカウントでの事前発行をご利用

ください。(２/16の入場整理券は２/６(火)から事前発行が可能です。）

お子さまの教育資金を
｢国の教育ローン」(日本政策金融公庫)がサポート！
　｢国の教育ローン」は、高校、短大、大学、専修学校、各種学校や外国の高校、大学等に入学・在学

するお子さまをお持ちのご家庭を対象とした公的な融資制度です。

◆ご融資額　お子さま１人につき350万円以内

◆金　　利　年2 . 25％

　　　　　　※母子家庭の方などは年1 .85％

　　　　　　　　　　　　(令和５年11月１日現在)

◆ご返済期間　18年以内

◆H P　｢国の教育ローン」で検索

お問合せ 教育ローンコールセンター

　0570－008656 (ナビダイヤル)

または (03) 5321－8656
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